
Semina di Plinio

Gioisco molto per la attuale velocità del messag-
gio cristiano grazie a internet, radio e tv. Ci fosse
stata anche allora – mi rammarico - come sarebbe
maturata meglio e prima una nuova evangelizzazione
nella chiesa e nel mondo.

Strano che Gesù non abbia provveduto allora
come sta provvedendo oggi.

Ma la salvezza dell’uomo è forse proprio appesa
al filo tenue della velocità di internet, radio, tv?

E’ bene e doveroso servirsi della provvidenziale
velocità dei mezzi di comunicazione. Ma la semina
dell’amico Plinio mi da qualche luce in merito.

Nei solchi della sua campagna buttava semi di
frumento, di granoturco, di fagioli, patate…Ma nulla
spuntava, nulla cresceva o maturava se non dopo l’ir-
rigazione, se non quando arrivava l’acqua portatrice
di vita. 

Ogni seme sparso nelle diverse terre lontane, sia
pure con velocità satellitare,  può fruttificare solo con
l’arrivo dell’acqua: la carità.

E’ Gesù il prossimo che ami. E Gesù è l’umanità
intera. E’ l’umanità intera che raggiungi immediata-
mente con l’irrigazione della tua carità.

La carità di Teresa di Lisieux, dal suo angolo
buio, ha raggiunto e irrigato tutte le missioni del
mondo.
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